

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Curso de Acceso

Título: La crisis económica internacional

Fecha emisión: 2010-12-11

Sinopsis: Nos situamos en la esfera internacional. La crisis económica mundial comenzó en 2008 se originó inicialmente en EEUU, como consecuencia de diversos factores: los altos precios de las materias primas, la sobrevaloración del producto, la influencia y la crisis crediticia, hipotecaria y de confianza en los mercados.

Participantes: Pilar Alberca Olivier